
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 320 /2021 

 

Senhores Vereadores, 

 

 
Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário e dispensadas 

as formalidades de praxe, para que seja oficiado  ao Senhor Prefeito, solicitando 

desse Executivo, as seguintes informações. 

 

 

 Há quanto tempo está suspensa a vacinação antirrábica no município? 

  

 Qual a previsão para a próxima campanha de vacinação antirrábica no 

município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Embora a raiva esteja controlada não apresentando nenhum caso 

em nosso município,  isso não isenta a vacinação anual que, além de obrigatória por 

lei, é o fator de maior relevância para garantir a manutenção de controle da raiva nas 

populações de cães e gatos e por consequência para a população humana. 

Desta forma, requeiro que seja verificada a data da próxima 

campanha com as devidas informações apresentas aos munícipes. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE , 10 de fevereiro de 2021. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 21 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de setembro de 2021. 

 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


